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№2 

文京区立音羽中学校 

ＰＴＡ会長 南平 直宏 

 
★☆★第 2回運営委員会が開催されました★☆★ 

日 時：7月 7日（水）10時 30分～11時 15分  場 所：3階会議室 
 

【南平会長挨拶】 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【本郷校長先生ご挨拶】 

お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。 

コロナ対応のプリントを 6月 25日に配布しました。7月 7日現在、まん延防止措置が発令されていますが、

学校生活は基本変わりありません。今後、まん延防止措置の延長もしくは緊急事態宣言が発令されると思い

ますが、あと 1か月は制限の掛かった生活だと考えています。 

生徒たちはこれから夏休みに入っていきますが、感染症対策をとったうえで、活動をします。 

昨年は水泳の授業がありませんでしたが、今年度は文科省、文京区の通達により水泳指導を実施します。 

水泳指導はコロナ対策をとり、今年度より男女共修のため、1クラス毎に密になることなく開始します。 

感染症対策を充分にとったうえで指導を行います。 

2 学期は延期になっていました、運動会、八ヶ岳移動教室、修学旅行、学習発表会があり、9 月 10 月で多

くの行事を行います。授業時数は 1 学期行事が無かった分が授業に充てられ、確保できています。例年に比

べ教科書の進みは早いです。そのため、テスト範囲が広くなり生徒たちの負担にならないよう 5 教科は小テ

ストを行い、負担の少ないように取り組んでいました。 

2学期 9月 10月には行事があります。できるかどうかわかりません。なんらかの制限のある生活が続くと

思いますが、その制限が 9 月 8 日運動会の日にはずれていれば実施できます。そして、八ヶ岳移動教室の実

地踏査が 8月 30日にあります。民間宿舎の使用となるため、宿舎の空きが無くギリギリの対応となっていま

す。 

3年生にとって思い出に残る修学旅行を延期した 10月 2、3、4日に実施できればと思っています。 

ワクチン接種が始まっているため、今後は収まっている方向で考えています。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【学校連絡事項】 小池副校長先生 

  行事予定は校長先生の話の通りです。 

 

 【地域学校協働本部 井上さんより】ご欠席のためメッセージ代読 

日頃より、地域学校協働本部へご協力を頂きありがとうございます。 

本日は、仕事のため出席ができず申し訳ございません。  

PTAの皆さんとは、今後も連携を取りながら活動を進めていきたいと思っておりますので、引き続きご協力

をお願い致します。  

 現在、部活動支援では新規 5名の保護者の方々を含め 11名で活動を行っています。  

また、8月下旬から 9月上旬頃、グラウンドの草刈りを予定しています。暑いさなかですが、お時間があれ

ばご参加ください。よろしくお願い致します。  



 【各委員会より】 

●学年委員会 

〈活動報告・予定〉   

◆◇特になし 

 

●広報委員会 

〈活動報告〉 

◆4月 20日（火）広報研修会 

◆4月 21日（水）、6月 16日（水）デザイナーと打合せ 

◆5月 08日（土）編集会議 

◆4月 30日（金）、5月 21日（金）、31日（月） 

6月 08日（火）、10日（木）、11日（金）、7月 02日（金）写真撮影 

◆5月 21日（金）学校取材 

◆6月 21日（月）〜7月 6日（火）校正作業 

〈活動予定〉 

◇7月 07日（水）入稿 

◇7月 13日（火）納品 

◇7月 14日（水）配布作業 

◇7月 15日（木）広報誌いちょう 37号発行 

◇いちょう 38号は 2学期末に発行予定 

行事の実施状況によって 3学期発行に変更 

 

●卒業対策委員会 

〈活動報告〉 

◆6月 12日（土）委員会開催 

◆卒対費振込済み 

◆今後の活動内容の相談と係決めを決定 

〈活動予定〉 

◇次回委員会 10月 9日（土）予定 

 

【ＰＴＡ役員より】 

 学習発表会に関するアンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。 

①学習発表会の会場費・生徒の往復交通費の負担について 

PTA規約第 20条により運営委員会が成立し、PTA規約第 21条第 4項による 

「その他事項」として審議を行い承認されました。 

審議にあたってはアンケートの結果を参考にしました。 

◆アンケート結果報告 

賛成 180 件 反対 4 件 その他 5 件 ※回答数 189 件、回答率 62.4%（家庭数303世帯） 

 

 

 

 

 



＜ご意見・回答＞ 

◆コロナ禍を理由とするのであれば公共交通機関を使うというのはどうなのでしょうか。 

⇒最終的な判断は学校になりますが電車予定です。 

午前中ホールを使用し、午後アリーナにて演劇部・生徒会・学習の発表、給食もあるため、

学校から徒歩 30分程度ではありますが徒歩は難しいと考えています。 

学校で朝練習するため現地集合も無いです。 

◆費用負担が PTA会費となり、学校予算ではないのですか。 

⇒今までは学校のアリーナでの実施でしたが、制限がかかった中での教育活動となり、 

現在、学校のアリーナには１学年しか入れないため（教育長からの通達）、規模として 

１０００名が入るホールを探し、どうにか生徒たちに学習発表会をやらせたい、合唱コン 

クールと吹奏楽部の演奏を、全学年一堂に会し、聞かせたいと考えています。 

文京区内すべての中学校が他施設を使用するわけではないため、予算がつきません。 

学校の予算、区の予算ではホールを借りる予算は難しいです。 

昨年使用できたシビックは文京区所有のため、費用負担がありませんでしたが、今年度はシ

ビック改修工事のため使用できません。 

ホール使用１５万円、ピアノ等の付帯設備１０万円、計２５万、交通費 8万円 合計 33万円

開催 1か月のキャンセル料は負担することとなります。 

◆合唱練習 

⇒区の指針に従って対応します。（マスクをつけて練習、ソーシャルディスタンスを守る） 

本番はステージで間隔をあけて合唱します。 

◆今回 DVDの配布はありますか。 

      ⇒DVDの配布は今年度ありません。個人情報保護の観点から、YouTube配信も難しいです。 

昨年度は予算も国からあり、DVDを作成できました。 

またその予算から自動水栓、エアドッグの購入をしました。 

学校での記録として、ビデオ撮影を行うため、試写会を検討しています。 

 

②文京区への要望書について 

上記アンケートと一緒に受け付けました学校や区へのご要望につきまして、一部、学校よりご回答を

いただきましたのでご紹介いたします。 

1) 部活動（特に屋外のもの）については、全面的に解禁していただけませんでしょうか。 

部活動は生徒が成⾧する上で、この上なく大切なものだと思っております。 

ご検討よろしくお願いします。 

⇒部活は 18時終わり、通常時よりまん延防止措置中は 30分短縮しています。 

2) 土曜日、日曜日の部活動における緊急連絡先を顧問の先生にするようにきちんと通達してほしい 

です。日曜日の活動で怪我人が出たのに先生からの留守番電話だけで、学校へ連絡しても留守番 

電話、その後何の確認も出来なかった人がいます。（バスケットボール部）また、試合などで遠出

する場合には携帯電話を持たせることを承認してほしいです。保護者として何かあった場合を考え

ると不安です。 

⇒留守番電話対応は、文京区の決まりで一括管理のため音羽中だけ変更することは難しいです。 

今後、問題が生じた際は顧問から保護者へ必ず連絡します。 

3) 部活動の外部指導員の全面導入⇒中 P連として区に要望しました。 

 

 



4) 運動会の時に、炎天下で応援しないでいられるように、生徒用のテントの購入をしていただけま

したら、ありがたいです。 

⇒テントはあります、追加で必要があればレンタルを行います。 

5) グランドに日除けを設置してほしいです。⇒日陰はあります。 

6) 今回のような費用も文京区から補助があるといいですね。 

⇒学習発表会補助があると良いと考えています。区への要望書に記載しました。 

7) 学校の教職員の皆さんの負担を増やさず、一人一台のタブレットを活用し、オンライン授業や 

オンラインでの保護者への配信なども充実させるなど、ICT教育を推進するため、ICT支援員の常勤

を望みます。 

⇒ICT支援員、中 P連として区に要望しました。 

8) 学校から家庭へのお知らせ方法に、例えばBenesseのクラッシー等を活用してはいかがでしょう

か。⾧男の通った高校で使われていたのですが非常に便利でした。ご検討頂けたら幸いです。 

⇒クラッシーはお金がかかるため、音羽中独自では難しいと考えています。フェアキャストで 

対応します。 

生徒と学校の連絡は 2学期からタブレット持ち帰り、Teamsで行うよう検討しています。 

 

③標準服リサイクル 

学校公開はありませんが 7月 17日（土）13時から 14時に標準服リサイクルを実施します。 

 

  ④PTA室のパソコンが古く動作が遅いため、新しく購入しました。 

パソコンのログインパスワードは各委員会委員長様へメールでお伝えします。 

 

➄PTAより学校へ CDデッキ 15台を寄贈しました。そのうち 8台はベルマークで購入しました。 

今後、合唱コンクールの練習や英語検定などでご活用ください。 

 

【音羽青少年健全育成会より】特になし 

 

【大塚青少年健全育成会より】特になし 

 

【質疑応答】 

〈水泳指導について〉 

1)プール・更衣室に換気扇はありますか？ 

⇒換気扇はあります。天窓も開けるので換気は十分だと考えています。 

2)着替えはどのように行っていますか？ 

⇒プール内の男子更衣室・女子更衣室を、両方とも女子か使゙用(男子は各教室)することにし、  

更衣室内の人数は 10 人弱にします。  

区の教育指導課に確認いただき、感染予防に万全の体制をとっています。 

先日、保健体育科が水泳指導についてのプリントを配布しています。 

ご確認を併せてお願いします。 

コロナ禍での水泳指導欠席は風邪やケガと同様の対応とし、休んだ生徒に不利益がないように 

します。 

 

 



〈学校公開について〉 

1)ZOOM 等で学校公開をお願いできませんか？ 

⇒ZOOMでは予定しておりませんが、9 月には午後、新入生向けに部活体験を実施します。 

（午前中にスピーキングテストを予定しているため、9月の学校公開はありません。） 

10月は学校公開を実施予定です。新入生向けに授業体験、部活体験も実施します。 

4月の学校公開では廊下での保護者の私語が気になりました。 

お静かに参観いただけますようご協力をお願いいたします。 

 

 

次回の第 3回運営委員会は、11月に開催予定です。 

役員会・運営委員会は会員の皆様からのさまざまなご意見を受け止め、話し合う場でもあります。 

ご意見・ご要望は PTA本部にて随時受け付けています。 


